
智行理财网
为什么有些基金限购？基金限购是好是坏

有投资者反馈，有的基金对购买额度有限制，甚至不让购买！其实这是基金公司限
购了，不允许大额资金申购，例如有的基金提示购买金额不能超过1000元。那么为
什么有些基金限购？基金限购是好是坏呢？

一、为什么有些基金限购

1、维护基金持有人利益

基金投资的本质是投资者将资金交予基金管理人进行管理和运作，基金经理会将基
金募集的资金投资于国债、存单、股票等产品，从而获得投资预期收益。

对于一些业绩表现抢眼的权益类基金（通常指股票型基金和混合型基金），通常很
受投资者青睐，引来大量投资者申购。

基金经理投资布局是需要一定时间的，如果基金在短时间内涌入大量资金，基金经
理又无法及时进行资产配置，那么基金预期收益势必会被摊薄，原有基金持有人的
预期收益就会减少。

2、保持基金规模稳定

基金规模越大，对基金经理的管理能力要求就越高，所以基金规模不是越大越好，
对于主动型基金，基金规模过大，不利于基金经理调仓和持股。
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而且基金规模越大，往往意味着基金持股数量越多，基金经理可能没有足够的精力
去同时追踪这么多只股票。所以出于保持基金规模稳定的目的，也有部分主动型基
金会限购。

二、基金限购是好是坏

基金限购一般是有利于投资者和基金管理的，且大多数限购的基金都是业绩表现突
出，比较受市场认可的基金。

不过这也不代表限购的基金就一定是好基金，具体还需看基金投资风格和风险是否
与自己相匹配。

以上关于为什么有些基金限购的内容，希望对大家有所帮助。温馨提示，理财有风
险，投资需谨慎。
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